

何かに気を取られて・・・
前をよく見ていなかったのだろうか？
ちょっとした気の緩みが・・・こういう大事故に繋がる

右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！

交差点の右折は・・・
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

軽乗用車が、駐車中の軽トラに追突
追突された軽トラは、はずみで前にいた女性に衝突
女性は首の骨を折り、3時間後に死亡

2020/11/6(金) 19:47

6日午前8時20分ごろ、鹿児島県の市道で軽自動車が駐車中の軽トラックに追突し、その弾みで軽トラックは近くにいた女性（73）に衝突し、女性は首の骨を折り約3時間後に死亡しました。現場は見通しの良いほぼ直線の道路で、事故当時、女性は軽トラックの所有者である親族と近くの畑で農作業をしていたとみられています。軽自動車を運転していた女性（61）は「前をよく見ていなかった」と話しているということで、警察が詳しい事故の原因を調べています。

札幌 信号交差点 右折の路線バスにはねられ
自転車の女性けが

2020/11/05 19:24

5日午前9時10分ごろ、札幌市北区屯田の信号のある市道交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた20代女性が、右折しようとした路線バスにはねられ、右肩に軽いけがをした。バスの男性運転手（47）と乗客5人にけがはなかった。